



**Dorf App für die Dörfer
im Kreis Gütersloh**

Dorf App

- In Zeiten von Corona brauchen wir eine Unterstützung für die Vernetzung der Bürger in unseren Dörfern
 - Projekte für den Dorfwettbewerb sollen entstehen können, auch wenn man sich nicht oder nur eingeschränkt in Gruppen treffen kann oder möchte
-  Lösung: Kommunikation per Dorffunk (DorfApp)

- Daher stellt der Kreis Gütersloh den teilnehmenden Dörfern für ein Jahr die Dorf App als **Basisumfang** zur Verfügung (dazu gehören:
Plattformbereitstellung und der DorfFunk)

DorfFunk

Mit dem **DorfFunk** als Kommunikationszentrale in der Nachbarschaft.

Die Bürger*innen teilnehmender Dörfer des Dorfwettbewerbs können sich über Ideen und Projektstatus austauschen und diskutieren.

Darüber hinaus:
Bürger*innen können um Hilfe bitten oder selbst Hilfe anbieten (z.B. Verleih von Werkzeug), Termine einstellen, Neuigkeiten austauschen.

WordPress-kompatibel: Schnittstellen zu bestehenden Webseiten möglich.



Beispiele für den DorfFunk



Beispiele für den DorfFunk



Vorteile der Dorf App

- Umfassende digitale Kommunikationsplattform für den ländlichen Raum. Für das Dorf der Zukunft entwickelt.
- Datensicher, technisch zuverlässig.
- Ausbaubare Plattform für die umfassende Digitalisierung der Dörfer.
- Vielfach erprobt:
2020 in RLP landesweit für 1 Jahr freigeschaltet.
- Beliebt bei unseren Nachbarn... und auch schon im Kreis GT in Nutzung.

Das Dorf kümmert sich selbst um:

- Technischen Support
- Pflege der Dorf App, Redaktion
- Schulungskosten, wenn gewünscht, für die technischen und redaktionellen Administratoren





Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Es folgt ein Anwendungsbeispiel:

Die DorfApp in Westerwiehe